

Das alte Schulhaus verschwand



Steinach. Die 100 Jahre Steinacher Geschichte, die das alte Schulhaus neben der Gemeindekanzlei und dem Feuerwehrgerätehaus verkörperte, waren wahrhaftig keine Zierde für die Gegenwart. Bis vor einem Jahr Herberge für eine Arztpraxis, stand das Gebäude an der Steinacher Ortsdurchfahrt nun in gebrechlichem Zustand leer — kein Schmuckstück für die ansonsten äußerst gepflegte Marktgemeinde, ein unangenehmer Anblick für diejenigen, die jeden Tag daran vorbei mußten. Die Gemeinde hat denn auch

die Konsequenzen gezogen und den Backsteinbau einwerfen lassen (unser Bild). An dieser Stelle soll nun eine großzügige Parkfläche mit ca. zehn Stellplätzen geschaffen werden, die durch entsprechende Bepflanzung etwas aufgelockert wird. Der Rauchclub, für die gemeindlichen Belange in Steinach immer aufgeschlossen, will einen Ortsverschönerungsbeitrag mit einem Springbrunnen leisten. Die nunmehr entstandene Fläche gibt den Blick frei auf die Kirche und den hinter der Saale gelegenen Quästenberg. Foto: Lutz